

Éibar, 8 de Mayo de 1909



Dr. D. Miguel de Unamuno
Palamanca.

Distinguido Señor: Tan solo nuestro amor á la libertad y al progreso, puede disculpar en parte mi atrevimiento al molestar por un momento su atención con una original consulta.

Es el caso, respetable señor, que durante las elecciones municipales celebradas el domingo ultimo se constituyó la unión de todas las fueras amantes del liberalismo en esta villa. Componían la citada unión elementos liberales- demócratas (camalejistas), republicanos y socialistas, los cuales consiguieron alcanzar un gran triunfo derrotando en toda la linea á los neos y caciques. Como consecuencia de este triunfo el nuevo ayuntamiento deberá comprenderse de nueve concejales avanrados, contra cinco del bando contrario.

El pueblo de Éibar ha celebrado ruidosa y alegramente la victoria de los representantes populares. En su vista, quisieramos que la buena inteligencia continuara subsistiendo en lo sucesivo entre los anticlericales y anticasquistas. Y aquí nuestra duda, que sometemos á su consejo: ¡qué nombre debidamente adecuado podríamos adoptar para señalar á los nuestros?

Le agradeceríamos nos diera su autorizada opinión, y rogandole perdón la molestia, aprovechamos esta ocasión para ofrecernos como sus atlos. Y S. S. q. e. s. m. y admirador,

Miguel Unamuno